

Le gouvernement pakistanais promet d'éradiquer le terrorisme



Islamabad, 16 mars (RHC-DPA-RT)- Le premier ministre pakistanais Nawaz Sharif a assuré que son gouvernement va poursuivre son offensive contre le terrorisme jusqu'à l'éradication totale de ce fléau, suite aux attentats perpétrés par les Talibans contre plusieurs églises à Lahore, dans le nord-est du Pakistan, où vivent plus de 100 000 chrétiens. Ces attentats, qui ont visé le quartier de Youhanabad, ont été revendiqués par le groupe Jamaat-ul-Ahrar.

Nawaz Sharif a exprimé ses condoléances aux familles des 15 personnes tuées et il leur a promis que justice sera rendue. Le dirigeant pakistanais a expliqué que les attentats qui ont visé des églises, ne constituent pas une simple attaque contre la communauté chrétienne et il a assuré que ces attentats blessent le pays tout entier.

L'armée réalise depuis 9 mois une vaste offensive terrestre et aérienne dans les régions du nord-est du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49478-le-gouvernement-pakistanais-promet-deradiquer-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba